



COORDINATION SYNDICALE DEPARTEMENTALE DES SERVICES PUBLICS

Place Ste Ursule
64100 BAYONNE
☎ 05 59 55 04 89

csdcgt64@gmail.com
06.12.79.03.59. & 06.72.01.14.66.

Centre de Gestion
64000 PAU
☎ 05 59 84 59 11

Fiers d'être fonctionnaires & agents publics !

**LE JEUDI 6 DECEMBRE,
LA PAROLE NOUS EST DONNEE,
EXPRIMONS-NOUS MASSIVEMENT !**

Que l'on soit un agent d'une toute petite collectivité locale ou d'une grande,

le Jeudi 6 décembre notre voix doit compter !

Ce jour là, mais pour certains d'entre nous avant car nous votons par correspondance, **ne pas oublier de retourner les bulletins de vote avant la date du 6 décembre.**

Il faut voter massivement pour élire des représentants à votre écoute, porteurs de vos revendications et force de propositions.

Un ras le bol s'exprime dans le pays, nous le percevons en faisant le tour des services, il y a un fort mécontentement. Transformons-le en votant massivement pour les listes CGT !

Donner sa voix aux listes CGT, c'est être sur d'avoir un vote efficace !

C'est revendiquer :

La fin du gel du point d'indice, l'augmentation du pouvoir d'achat.

- ✓ De porter le SMIC à 1800€ et une refonte de toutes les grilles de traitement des catégories A, B, C.
- ✓ L'intégration de primes dans le traitement, de porter le point d'indice à 5 € 40 et la non

mise en place du RIFSEEP (salaire au mérite) qui dénature complètement notre statut.

- ✓ Un véritable déroulement de carrière
- ✓ La titularisation des agents contractuels occupant un emploi permanent qui sont souvent des Femmes (dans les crèches, services à la personne, services jeunesse, dans les écoles...)
- ✓ Que le CNFPT rembourse toutes les formations et frais y attendant.
- ✓ La création d'emplois de Fonctionnaires et l'assurance d'un bon Fonctionnement.
- ✓ La défense de notre statut pour assurer un bon service public de proximité à l'ensemble des usagers.
- ✓ Un droit à la retraite à 60 ans, en ayant les moyens de vivre correctement.
- ✓ La mise en place des 32 h 00.

Voici quelques propositions, le malaise est profond chez les Fonctionnaires Territoriaux, de plus en plus de collègues ne supportent plus les pressions, la non reconnaissance, les dysfonctionnements, le malaise au travail est grandissant.

Ne subissons plus ! Agissons ! Exprimons-nous le 6 décembre en portant notre vote sur les listes CGT.

Plus d'élas CGT, c'est plus d'efficacité !

***PAS UNE VOIX NE DOIT MANQUER AUX LISTES
CGT !***

APRES L'INDIGNATION : IL EST URGENT DE S'ENGAGER et AGIR !

Le 21 novembre 2018